



Communiqué de presse 9 novembre 2021

Le campus des Métiers et qualifications d'Excellence Innovation et Tourisme récompensé lors de la journée franco-allemande de l'Enseignement professionnel et de l'Apprentissage

À l'occasion de la 8^{ème} Edition de la Journée Franco-Allemande de l'Enseignement professionnel et de l'Apprentissage (BBT), Le Campus des Métiers et des Qualifications d'Excellence Tourisme et Innovation, le Lycée Hôtelier International de Lille en partenariat avec le lycée allemand Robert-Wetzlar-Berufskolleg Bonn ont eu le privilège de recevoir le prix de la première édition du prix franco-allemand « Avenir Professionnel » dans la catégorie Grand Prix du Jury.

Les deux établissements, représentés au sein du Campus des Métiers et qualifications d'Excellence Tourisme et Innovation ont été récompensés pour leur projet de formation franco-allemand particulièrement exemplaire en matière d'insertion professionnelle, thématique première de cette édition 2021 du BBT « *Relance franco-allemande : une chance pour l'insertion professionnelle ?* ».

Créé par les trois partenaires historiques, la Chambre franco-allemande de Commerce et d'Industrie (CFACI), l'Office Franco-Allemand pour la Jeunesse (OFAJ) et l'Agence Franco-Allemande ProTandem, ce nouveau prix récompense des initiatives franco-allemandes remarquables en matière de formation professionnelle et d'apprentissage avec pour objectif de renforcer l'accès des jeunes au marché du travail.

Grâce à ce prix, le Lycée Hôtelier International de Lille et le Lycée Allemand Robert-Wetzlar-Berufskolleg Bonn obtiendront une dotation financière pour leur projet. Ils bénéficieront également d'un accompagnement particulier sur-mesure comprenant du mentoring, un soutien juridique ainsi que la mise en relation avec divers réseaux franco-allemands des trois entités partenaires.

Le Campus des Métiers et des qualifications d'Excellence Tourisme et Innovation est fier de contribuer à l'apprentissage et la formation professionnelle des jeunes. Pour Maude Caucheteux, directrice opérationnelle du Campus des Hauts-de-France « *ce prix permettra de donner une visibilité accrue aux nombreux projets de nos établissements partenaires et aux jeunes qui préparent leur avenir pour l'accès à l'emploi et aux métiers d'excellence dans nos filières* ».